



### « Un incroyable jardinage »



**Christian Lavieille, pilote professionnel du team Des-soude, après la 2<sup>e</sup> étape du Dakar.**

« Je crois que c'est bien la première fois que nous galérons autant en navigation... Après avoir déclenché un waypoint de sécurité, le suivant devait se trouver 5 ou 6 km plus loin, mais rien à faire. Nous avons alors entamé un incroyable jardinage pour accrocher ce fichu point en faisant une bonne

vingtaine d'aller-retour sur ce qui était devenu une autoroute car, faut-il le préciser, nous n'étions pas les seuls à chercher. Finalement, le doute s'est installé quand nous avons fini par déclencher le point mais sa référence GPS ne correspondait pas à la référence road-book... J'ai cru que nous allions nous arracher les cheveux. Au terme d'une bonne heure, nous avons pu reprendre le cours normal de la spéciale. La voiture s'est superbement bien comportée et les petites modifications opérées sur les suspensions sont parfaites. »